

Obere Vorstadt 40
Postfach
CH-5001 Aarau
T +41 62 834 21 11
F +41 62 834 21 12
www.aew.ch

AEW ENERGIE AG



Medienmitteilung

Aarau, 9. November 2007

Tochtertag in der AEW Energie AG

AEW. Am 8. November 2007 wurde in der Schweiz wieder der „Nationale Tochtertag“ durchgeführt. Auch in diesem Jahr beteiligte sich die AEW Energie AG. Das Unternehmen lud ihre Mitarbeitenden ein, die Töchter, Enkelinnen aber auch die Söhne oder Enkel hinter die Kulissen schauen zu lassen. Den eigenen Arbeitsplatz zeigen und über die vielfältigen Leistungen und Berufe in der Energiebranche zu orientieren war das Anliegen. Das Angebot wurde gut aufgenommen.

Hintergrund:

Seit 7 Jahren wird der „Nationale Tochtertag“ (www.tochtertag.ch) durchgeführt. Speziell Mädchen sollen die verschiedenen Gestaltungsmöglichkeiten in ihrer beruflichen Entwicklung aufgezeigt werden. Es gilt sich in der Berufswahl von Vorurteilen zu befreien, frühzeitig und selbstbewusst Laufbahnvorstellungen zu entwickeln. Sie begleiten ihren Vater oder ihre Mutter einen Tag lang zur Arbeit und erhalten so Einblick in deren Berufswelt. Der Tochtertag ist kein Schnuppertag. Er ist ein Motivationstag speziell für Mädchen von der 5. bis zur 7. Volksschulstufe. Für die Knaben wird an diesem Tag ein anderes Programm geboten. Sie erhalten die Möglichkeiten, ihre Lebensentwürfe unter die Lupe zu nehmen.

AEW ENERGIE AG

Elke Piller
Leiterin Unternehmenskommunikation

Die AEW Energie AG ist ein selbstständiges Unternehmen des Kantons Aargau. Mit der sicheren Stromversorgung leisten wir einen wesentlichen Beitrag zur Standortattraktivität. Dazu engagieren wir uns im Aargau in der Stromproduktion sowie als führende Netzbetreiberin und Stromlieferantin für unsere Kunden. Zudem erbringen wir Dienstleistungen rund um die Energie (Strom und Wärme) und im Bereich der Telekommunikation.

Weitere Informationen und Downloads finden Sie unter www.aew.ch.



Zertifiziertes Managementsystem
ISO 9001 / ISO 14001

Mitglied der